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一心不乱！ 初めての体育祭！！ 

  中学生として初めての体育祭が終了しました。１年生の皆さん、初めての体育祭はどうでしたか？ 

各クラスでそれぞれ体育祭に向けての目標があったと思いますが、私からはこの行事を通じて、『仲を深めてほしい』

というお願いをしました。短い練習期間ではありましたが、意見の衝突があったり、気持ちが一つにならなかったりと、

うまくいかないこともあったはずです。それに対して、どうすれば協力できるだろう？どうすればクラスの力を発揮でき

るだろう？と考えたり、悩んだりすることに意味があったと思います。 

  １位～６位までの順位はつくけれど、結果は別として、どのクラスも内容がすごく濃かった！！どのクラスもベストパフ

ォーマンスを発揮できていたと思います。この行事で学んだことをぜひ、今後の学校生活に生かしていくことが大切！ 

頑張れ、１年生！！！！！ 

【みんなの感想から】 

体育祭を初めて見て感じたこと 

〇小学校の運動会とは違って、生徒が一から考えて進めていることから、体育祭は自分たちで作り上げる行事だとい

うことが分かった。吹奏楽の演奏や先輩方の迫力のある演技が体育祭を盛り上げていて、すごいと思った。 

〇盛り上がりとやる気がすごかったです。先生や私たちの本気がすごく伝わりました。他のクラスの人たちも、「牛丼食

べよか～♪」(⇒２組担任の濱野先生は優勝したら、牛丼食べようと話していたそうです)とか言っていて、すごく盛

り上がっていました。「可愛くてごめん」(⇒リレーの時の入場曲)のかけ声はすごく印象に残っています。 

〇どの学年、どのクラスもみんなで協力して、優勝を目指して頑張っていてとても感動しました。とても迫力があって、

見ていて楽しかったです。協力ってやっぱりいいなと改めて思いました。 

一番頑張ったこと 

〇６組最強説！！とも出ていた綱引きを私は頑張りました。みんなで声を合わせた「もえもえキュン♥」や、一人一人が

けじめをつけて本気で取り組めたことがうれしいです。女を捨てて本気で戦い、勝利した時の気持ちは忘れませ

ん！！ 

〇綱引きを頑張りました。僕は１番前で全試合かけ声を出して盛り上げることができました。５組に負けた時は悔しか

ったです。３位決定戦の時は、旗が倒れかけていたけど、最後まであきらめずに引き、逆転勝利ができてうれしかっ

たです。 

全体を通して感じたこと 

〇日頃の練習から本番まで、もっと上手くなるにはどうすればいいのか考えた。結果は２位だったけれど、かがやかし

い結果だと思った。次は、合唱コンクール（２学期の予定です）なので、体育祭で高めた団結力を生かして１位をと

りたい！！ 

〇全体では１位をとれなかったけれど、体育祭でクラスメイトのことを知ることができました。学校の行事は楽しむだけ

ではなくて、相手のことをより知ることのできる機会だと思いました。 

〇体育祭は楽しんだもん勝ち！！と改めて実感しました。結果的に喜べるものではなかったけど、皆と力を合わせて体

育祭を実行することができて良かったです！！来年の体育祭も頑張っていきたいと思います！！ 



６月行事予定   

                                     

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※5/2の学年懇談資料でお渡しした予定表では、揖龍夏季大会が 6/26、27になっていましたが、 

6/23、24が正しい日程です。申し訳ありません。訂正よろしくお願い致します。  

     ※テスト一週間前、早朝練習をする部もあるため、27、２８、３０日の部活欄は未記入にしています。                                          

教育実習始まる 

５/23 より教育実習が始まっています。 

 

        

 

 

 

 

いよいよ３年生にとって、引退をか

けた大会が始まります！先輩たちの必

死に試合に臨む姿から、感じるもの

が絶対あるはずです！！しっかりと目

に焼きつけておこう!(^^)! 


